

## スタッフ紹介

よろしくお願ひします



ヘルパーステーション  
訪問介護員 伊藤 悅子

12月からヘルパーステーションに配属になりました。利用者様が安心して家庭生活が送れるように、お手伝いできるよう頑張りたいと思っています。



デイサービスセンター  
介護員 西村 みどり

11月18日からお世話になっています。利用者の皆さんと毎日楽しく笑って過ごしたいと思っています。



デイサービスセンター  
介護福祉士 近藤 華苗

11月18日よりデイサービスに勤務させて頂いています。利用者の皆様、先輩スタッフに支えていただき精一杯頑張っていきます。



訪問看護ステーション  
看護師 小林 由美子

1月から訪問看護ステーションで、お世話になっています。利用者の皆様方が安心してお住まいの地域で生活できるよう、お手伝をさせていただければと思っております。



デイサービスセンター  
生活相談員 植田 智美

12月からお世話になり、半月がたちました。まだまだ至らぬ点ばかりですが、皆様に楽しい時間を過ごしていただける様に、がんばりたいと思います。

## 【午（馬）豆知識】

今年の干支は「午」で「馬」の字があつがわっています。「物事が“うま”くいく」「幸運が駆け込んでくる」などと言われ非常に縁起の良い動物とされています。●視野が三五〇度！馬の瞳があり、横長の瞳になつたそうです。  
馬の瞳は「横長」常に肉食動物から狙われる草食動物のため、視野を広く保つ必要



## 玄関の風景



## 編集後記

平成十三年から発行してきました「わたぼうしだより」も新年号で三十九号目となりました。今年も利用者様、居宅介護サービスセンターわたぼうしの情報を掲載していくたいと思います。今年もよろしくお願いします。

（ゆみか）

●馬は本当に人参が好きなのか？  
好き嫌いでいうと人参は好きです。馬は本来甘いものが好きで砂糖を与えるのが一番なのです  
が、昔は高価で貴重だったためこれに変わるものとして甘味のある人参を与えたそうです。（増田）  
〔トクトクコラム 幸運がかけてくる？！  
“午（馬）”の豆知識より〕